

COULISSES Championnats de France (25 m) / DU 15 AU 18, PISCINE ANTIGONE

Jamet : « On apprécie la qualité de notre organisation »

Après des décennies de brouille avec la fédération (FFN), le 3MUC (Montpellier Méditerranée Métropole) n'a jamais été aussi "bankable". Pas une année ou presque sans des championnats de France organisés à domicile. Après 2014 et 2017 en petit bain, puis 2016 avec les qualifications olympiques, la piscine Antigone a été une fois de plus choisie pour accueillir les "France" (25 m), de ce jeudi 15 au dimanche 18 novembre.

« Cette fois, explique Philippe Jamet, nous n'étions pas demandeurs, c'est la FFN qui nous a sollicités. Je crois qu'elle apprécie la qualité de

notre organisation. » Et celle des installations montpelliéraines par la même occasion. Le président du 3MUC a dû toutefois batailler pour obtenir le feu vert de la Métropole

20 000 euros de rentrées prévues en billetterie, on est loin du compte.

700 nageurs

Au total, quelque 700 nageurs

“ Nous n'étions pas demandeurs, c'est la FFN qui nous a sollicités ”

et le financement de l'opération. Antigone restera fermée au grand public pendant une semaine. C'est un manque à gagner incontestable. Et la mise en place de ces championnats coûte environ 120 000 euros. Avec

sont attendus. Les meilleurs seront là avec des ambitions très disparates. Certains viendront chercher une qualification pour les Mondiaux de Hangzhou (Chine), du 11 au 16 décembre. D'autres, déjà qualifiés (Charlotte Bonnet,

Jérémy Stravius, Mehdi Metella...) se dérouilleront les jambes. Tous viseront un titre. À commencer par quelques Montpelliérains qui voudront briller devant leur public. En marge de la compétition, Philippe Jamet devrait aussi entreprendre Philippe Saurel, le maire. Après les "France", le 3MUC a dans l'idée d'organiser un jour les Championnats du monde à la Sud de France Arena. « Les fondations du bâtiment ont été pensées et réalisées à l'époque pour cela », se félicite le président. Seul problème, le coût est sans commune mesure.

tra à bosser !

Qu'attendez-vous de ces "France" à Montpellier ?

Déjà, c'est une bonne chose que Montpellier et M. Saurel soient encore capables d'accueillir cette compétition. C'est toute la France qui vient nager ici ! Et c'est toujours très, très bien organisé. Après, à titre personnel, mes nageurs d'eau libre avaient surtout rendez-vous la semaine dernière (Auréli Müller et Marc-Antoine Olivé ont validé à Abu Dhabi leur sélection pour les Mondiaux 2019, Ndlr) mais j'aimerais avoir aussi un ou deux qualifiés pour les Mondiaux en petit bassin. Et que Montpellier soit représenté, parce que c'est club.

D.M.

RECUEILLI PAR JEROME B
ET DOMINIQUE MEI